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・点鐘・握手  
・君が代斉唱           
・ロータリーソング 

「奉仕の理想」            ・四つのテスト唱和(寺崎さん)  
 

ゲスト並びにビジターの紹介   
鴨川にもサケを呼ぶ会 

会長 林 靖太 
青山内科 
院長 青山圭一 様 

 
 
 



誕生日祝    10 月 12 日中田夫人 
只今、妻の 59 歳の誕生日を祝って

いただきましてどうもありがとうござ

いました。今日、お見えの青山先生、

愛宕さんとは同級生で色々なことに対

応しています。今年の１月から一人暮

らしの父親に私どもの家に来てもらい、

妻は毎日、色々と世話をやいてもらっ

ています。罪滅ぼしという事ではない

ですが、以前にも紹介しましたが大曲

の花火大会、大阪への旅行に行ったり、

日々、頑張っていますのでよろしくお願いします。 
開会挨拶       

若井会長 
皆さん、こんにちは。10 月 12 日中田

夫人誕生日おめでとうございます。 
ゲストの青山さん、林さんようこそお

いで下さいました。ごゆっくりして行っ

て下さい。また、林様には職業奉仕に対

する魚津ロータリークラブからの表彰

状をお渡ししますのでよろしく願いい

たします。 
先週、広浜様の協力により広浜建材様

の工場見学をさせていただきました。あ

りがとうございました。大変気苦労をおかけして申し訳ございませんでした。工場内は

整理整頓が行き届いて素晴らしいと思いました。仕事を受けて設計、材料調達、加工、

発送等の流れで生産されています。歩溜りの出ない生産体制で行っているので大変素晴

らしいと思い勉強になりました。明後日は 2,610 地区の地区大会です。魚津ロータリー

クラブは９人の出席です。もう少し出席していただきたいと思います。来年は富山です

ので沢山の出席をお願いします。 
 
昨年度の会計監査報告   生駒さん 
私、根岸さん、大島さん、事務局で監査いたしました。昨年、74 万円の繰越金があり

ありましたが、今期は、144 万円の繰越をさせていただきました。 
予算を組んであってもなるべく使わない心の現れでないかと思います。これは経営者

の大事な仕事であろうと思います。会費は年度内に納入をお願いします。 



幹事報告   愛宕幹事 
 
 ★魚津市より「第 53 回魚津市美術展」開会式 

のご案内 
 ★つくし学園より「運動会のご案内」 

10 月 11 日(金)10:30～12:00  
★10 月例会案内 

  10 月 11 日 卓話 羽田さん（サンルート） 
  10 月 18 日 卓話 吉崎さん（サンルート） 
  10 月 25 日 卓話 中川さん（サンルート） 

★10 月ＳＡＡ補助・・・・・・・・・・坪野さん、中尾さん、谷口さん 
 

出席報告   稲盛委員 
 
★本日の出席者 ３１名 

 欠席者  ６名 
    出席率 ８３．７８％ 

  メークアップ済 
  寺田さん、中川さん、三島さん 
第２８８８回のメークアップ  

  大城さん、谷口さん、松井さん 
  第２８８８回修正出席率 

７８．３７％→８６．４８％ 
 
ニコボックスの報告  平﨑クラブ奉仕常任委員長 
 
★ 若井さん 

 なんとなく 
★ 生駒さん 

 内孫の啓君、９月からイギリスの大学に入学しました。 
★ 中島さん 

    長期欠席お詫びします。今後もよろしくお願いします。 
★ 川岸さん 

    北鬼江八幡宮修復再建事業に伴う本遷座祭が大過なく終了しました。 
    
 



委員会報告    ★関口広報委員 
 
ロータリーの友 10 月号の記事紹介 
 
ロータリーの友「私が考える 職業奉仕」

の投稿依頼があり、池上職業奉仕委員長と

川岸広報委員長と協議し、生駒さんにお願

いしました。 
改めて、全文を紹介します。 
 
 
 

ある職業奉仕の一日 

「おはようございます」と明るく元気な声に、親しみあふれんばかりの笑顔でお年

寄りを迎える若いスタッフの顔には、招かれる人も思わず安心な気持ちでいっぱいにな

ります。 
ここは、あるデイーサービスの朝のひととき。小規模な施設で雰囲気は家庭的な和

みがあります。若い人たちが熱心に自分の家庭を受け入れる姿に見えます。老齢になる

と動作が鈍くなり本人もどうかするといたたまれないような思いをしているのですが、

スタッフはそれを察して慌てず急がず余裕を見せてケアをしています。スタッフの親身

になって対応する優

しさに、お年寄りも

安心して心に「ほの

ぼの」としたものを

強く感じます。その

ことが、大切な信頼

の絆を深めていくの

です。奉仕とはマニ

ュアルから学んで実

践する物でなく、 

慈愛に裏打ちされ相

互に思いやる心から

なりたっているもの

であります。このよ

うな継続されていく



対応は施設への訪問が大きな喜びとなって、今まで色々悩んでいたお年寄りは施設を我

が家のごとく楽しんでいます。 
脳の機能を少しでも活性化させるためにも、スタッフは入所した人たちとの対話を心

掛け、無理のなく体のこと、日常生活での楽しみや思い出を語り合う場をゆっくりと作

り上げていきます。入所されている人たちのペースを幸抱強く、と言いますか、あくま

で相手の人格を尊重していく構えは、文字とおり奉仕の精神があればこそ行うことがで

きるのです。 
 職業を通じて行う弱い人たちへのサービスは誠に美しいもので、この精神が多くの人

たちに広まることを願い、活動を続けるのがロータリーの大切な努めと考えます。 
 
 

ゴルフ大会報告    ★大島さん  
  
魚津ロータリークラブ、コンペ写真の紹介 
当日は会長、中島さん、山澤さん、中田さ

んに協力ありがとうございました。 



表彰伝達  「職業奉仕賞」を若井会長から林鴨川にもサケを呼ぶ会会長へ伝達する。 

 
本日の卓話  鴨川にもサケを呼ぶ会 会長 林 靖太さん 

 鴨川にもサケを呼ぶ会に 26 年前

から参加しています。 
当時、同級生の多くが漁業を営む

人が多く、定置網や刺し網にゴミが

多く、子供の健全教育の一環として

ゴミ対策に取り組んできました。 


